

Paroisse de La Madeleine
Semaine du samedi 14 juin au dimanche 22 juin 2025

Dimanche dernier, jour de Pentecôte, j'ai eu la très grande joie de recevoir le sacrement de confirmation. Un beau cadeau pour mes 40 ans, et un chemin vers le Christ suivi depuis maintenant trois ans.

Mariée depuis bientôt 14 ans à Romain, qui a la foi depuis bien longtemps, je l'ai suivi sans conviction à la messe pendant des années. J'avais depuis longtemps oublié jusqu'à l'existence de Dieu. Jusqu'à ce que l'évidence me tombe dessus en 2022 à l'occasion d'une (énième) messe, de passage dans notre ancienne paroisse à Paris : j'ai ressenti l'amour du Christ, et j'ai compris qu'il était mort sur la croix pour moi. A Paray-le-Monial, un mois plus tard en plein mois d'août, le Seigneur est revenu frapper à ma porte à travers une parole de connaissance.

Deux manifestations en si peu de temps m'ont paru incroyables, ou plutôt, à la hauteur de ma torpeur spirituelle d'alors : on peut dire qu'il a employé les grands moyens pour (r)éveiller ma foi ! Depuis lors, les choses ont changé : la messe dominicale a désormais un sens pour moi, j'essaye de comprendre les Ecritures, j'aime partager cette joie nouvelle avec mes enfants et je sens que Jésus m'accompagne au quotidien dans les épreuves comme dans les moments joyeux.

Très vite, j'ai voulu transformer l'essai ; car après tout, une plante sans eau ne peut continuer à pousser. La foi, c'est comme l'amour, ça s'entretient. C'est ainsi qu'avec mon mari, nous nous sommes embarqués pour une année en couple à l'école de charité et de mission de la Communauté de l'Emmanuel. Suite logique : ma confirmation ! Après avoir eu quelques difficultés à trouver un parcours, j'ai commencé la préparation en janvier dernier. Dans notre petit groupe de confirmands : hommes, femmes, jeunes, moins jeunes, horizons divers... Axel, de la paroisse également, préparait sa communion en même temps.

Puis est arrivé le grand jour, dans une cathédrale pleine à craquer, où l'Esprit Saint a soufflé sur 183 confirmands (plus de 360 ce week-end, du jamais vu, semble-t-il). Nous sommes entrés en procession dans la nef. Chaque étape était émouvante, chaque geste m'allait droit au cœur. L'émotion est montée crescendo jusqu'à l'onction de l'évêque avec le Saint Chrême, le même que celui que nous recevons le jour de notre baptême. Entourée de ma famille, j'ai vécu un moment magnifique et inoubliable, de joie et de pleine conscience de la chance que j'ai. Je souhaite, plus que jamais, que l'Esprit saint m'accompagne durant toute ma vie.

Chloé Schmidt-Sarels

Samedi 14 juin

Notre-Dame-de-Lourdes : 10h00-11h00, prière des mères.

Saint-Vital : 18h00, 1^{ère} messe de la Sainte Trinité (pour Sylvie RIBAUT). Avec la présence des jeunes de l'Aumônerie de l'Enseignement Public).

Dimanche 15 juin

Solennité de la Sainte Trinité

Notre-Dame-de-Lourdes : 10H30, MESSE UNIQUE (pour les défunts de la famille FLODROPS et leurs enfants) ; 11h45, baptêmes d'Émile RIGOLLOT, Paula DELHONTE et Adèle STEEVENOOT.

Lundi 16 juin

Saint-Vital : 9h30, funérailles de Claude PACQUEU ; 17h30, chapelet ; 18h00, messe.

Mardi 17 juin

Notre-Dame-de-Lourdes : 8h45, messe.

Mercredi 18 juin

Notre-Dame-de-Lourdes : 8h30, messe.
Sortie des enfants du caté à la cathédrale et à la Cité de l'Évangile.

Jeudi 19 juin

Saint Romuald, abbé

Sainte-Marie-Madeleine (entrée par l'arrière de l'église) : 17h30, adoration ; 18h00, messe ; 18h35-19h35, partage d'évangile (Lc 9, 11b-17).

Vendredi 20 juin

Notre-Dame-de-Lourdes : 14h30, mariage de Julien DERAËVE et Chloé BALESDENS.
Saint-Vital : 17h30, chapelet ; 18h00, messe.

Samedi 21 juin

Saint Louis de Gonzague

Notre-Dame-de-Lourdes : 11h30, mariage de Xavier DUQUESNOY et Fanny VANLUGGENE ; 14h30, mariage de Clément DEMENEZ et Pauline GIRERD.
Saint-Vital : 18h00, messe.

Dimanche 22 juin

Notre-Dame-de-Lourdes : 10H30, MESSE UNIQUE (pour Sylvie RIBAUT ; Monique DUPREZ).
Cathédrale Notre-Dame de la Treille : 15h30, ordination presbytérale de Robensy LIBÉRIUS et ordination diaconale de Charles MIDAL.

PREMIÈRE LECTURE (Pr 8, 22-31)

Lecture du livre des Proverbes

Écoutez ce que déclare la Sagesse de Dieu: « Le Seigneur m'a faite pour lui, principe de son action, première de ses œuvres, depuis toujours. Avant les siècles j'ai été formée, dès le commencement, avant l'apparition de la terre. Quand les abîmes n'existaient pas encore, je fus enfantée, quand n'étaient pas les sources jaillissantes. Avant que les montagnes ne soient fixées, avant les collines, je fus enfantée, avant que le Seigneur n'ait fait la terre et l'espace, les éléments primitifs du monde. Quand il établissait les cieux, j'étais là, quand il traçait l'horizon à la surface de l'abîme, qu'il amassait les nuages dans les hauteurs et maîtrisait les sources de l'abîme, quand il imposait à la mer ses limites, si bien que les eaux ne peuvent enfreindre son ordre, quand il établissait les fondements de la terre. Et moi, je grandissais à ses côtés. Je faisais ses délices jour après jour, jouant devant lui à tout moment, jouant dans l'univers, sur sa terre, et trouvant mes délices avec les fils des hommes. » – Parole du Seigneur.

PSAUME (Ps 8, 4-5, 6-7, 8-9)

**R/ Ô Seigneur, notre Dieu,
qu'il est grand, ton nom,
par toute la terre ! (Ps 8, 2)**

À voir ton ciel, ouvrage de tes doigts,
la lune et les étoiles que tu fixas,
qu'est-ce que l'homme pour que tu penses à lui,
le fils d'un homme, que tu en prennes souci ?

Tu l'as voulu un peu moindre qu'un dieu,
le couronnant de gloire et d'honneur ;
tu l'établis sur les œuvres de tes mains,
tu mets toute chose à ses pieds.

Les troupeaux de bœufs et de brebis,
et même les bêtes sauvages,
les oiseaux du ciel et les poissons de la mer,
tout ce qui va son chemin dans les eaux.

Samedi 14 juin : Notre-Dame-de-Lourdes, 10h-11h,
prière des mères.

Mercredi 18 juin : **sortie des enfants du caté** à la cathédrale Notre-Dame-de-la-Treille et à la Cité de l'Évangile.

DEUXIÈME LECTURE (Rm 5, 1-5)

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains
Frères, nous qui sommes devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l'accès à cette grâce dans laquelle nous sommes établis ; et nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu. Bien plus, nous mettons notre fierté dans la détresse elle-même, puisque la détresse, nous le savons, produit la persévérance ; la persévérance produit la vertu éprouvée ; la vertu éprouvée produit l'espérance ; et l'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.
– Parole du Seigneur.

ÉVANGILE (Jn 16, 12-15)

**« Tout ce que possède le Père est à moi ;
l'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le
faire connaître »**

Alléluia. Alléluia.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit :
au Dieu qui est, qui était et qui vient !

Alléluia. (Ap 1, 8)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous ne pouvez pas les porter. Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne viendra pas de lui-même : mais ce qu'il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : L'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître.»
– Acclamons la Parole de Dieu.

Cathédrale Notre-Dame de la Treille : dimanche 22 juin, 15h30, ordination presbytérale de Robensy LIBÉRIUS et ordination diaconale de Charles MIDAL.

Accueil paroissial (à l'arrière de l'église Sainte-Marie-Madeleine) : mardi, 16h30-18h00 ; mercredi, 9h00-11h00 ; vendredi, 9h00-11h00 ; samedi, 10h00-12h00.